

Hospital de Santa Cruz conmemora el Día de la Mujer con emotivo reconocimiento a funcionarias

El Club Deportivo Hospital de Santa Cruz, en conjunto con los gremios de funcionarios de la salud, realizó un acto conmemorativo en honor al Día Internacional de la Mujer.

La ceremonia contó con la presencia del presidente del Club Deportivo, Dr. Mario Bustamante Quintanilla, el director del Hospital, Dr. Sebastián Urzúa Urzúa, autoridades locales y representantes de FENPRUSS, FENATS BASE, ASENF y FENATS NACIONAL, quienes destacaron la importancia del

trabajo y la dedicación de las mujeres en el ámbito de la salud.

Durante el evento, se entregaron reconocimientos a funcionarias con una amplia trayectoria, cuyo compromiso y esfuerzo han sido fundamentales para la comunidad y los equipos de trabajo del hospital.

Agradecemos el trabajo colaborativo de todos quienes hicieron posible esta conmemoración y reiteramos nuestro compromiso con la equidad y el reconocimiento del rol de la mujer en la salud pública.

